

Fitch modificó la perspectiva de Pemex de estable a negativa

RODRIGO PACHECO: Pues mire, varios asuntos. Por un lado, desde el viernes Fitch modificó la perspectiva de Pemex de estable a negativa. Fitch Ratings, esta que es una de las cuatro calificadoras importantes en México, junto con Moody's y Standard and Poor's, mantuvo la calificación de Pemex en BBB+, sin embargo, publicó un documento en el que cambió la perspectiva de la compañía de estable a negativa.

La decisión se da un día después de que Moody's, el jueves, hiciera advertencias con respecto al futuro de Petróleos Mexicanos, vinculado por supuesto a dejar de cortar petróleo por un lado y por el otro lo que se va delineando como la refinería, etcétera, y bueno, en este contexto Fitch sostuvo que futuros cambios potenciales en la estrategia de negocios de Pemex podrían acelerar el debilitamiento de la estructura de capital de la compañía.

En tanto, adelantó que estará monitoreando la evolución de la estrategia de Pemex y si ésta otorga un nivel de inversión de capital sostenible.

Los buscamos, pero ¿sabe qué?, no contestaron. Me parece importante, sobre todo porque las compañías calificadoras si bien su responsabilidad es con respecto a los inversionistas, a las propias empresas que les pagan pata que evalúen cuál es la calidad de los papeles de deuda que colocan, en este caso la Empresa Productiva del Estado, es importante que den explicaciones solventes porque hay muchos cuestionamientos y luego nos e entiende bien qué hace una compañía calificadora, pero sobre todo, cuáles son los elementos de decisión.

Contrario por ejemplo a Moody's que los buscamos y rápidamente ya le estaré presentando la entrevista que les hice el viernes ahí en Excélsior Televisión.